

Las obras presentan un 95% de avance y la inversión ministerial de más de 184 millones de pesos considera; la instalación de una nueva carpeta deportiva, con un cambio de piezas en la cubierta. Además se realizará inversión para dar cumplimiento al decreto supremo N° 50 de accesibilidad universal en camarines, baños, graderías y accesos. Terminación de pinturas interiores y exteriores, cambio de puertas, lucarnas, instalación de piso polideportivo. Considera además el mejoramiento de equipamiento para básquetbol y vóleibol.

La **alcaldesa de La Cruz, Maite Larondo** se mostró feliz de contar con un recinto totalmente remodelado para la comunidad. “Estamos felices con los arreglos que se han hecho en nuestro Gimnasio Municipal. Es una mejora para todos nuestros vecinos y vecinas. Así, tendremos un lugar como nuevo para seguir realizando nuestros talleres deportivos como el de patinaje, balonmano, de taekwondo inclusivo, aparte de disponer este espacio para los clubes deportivos crucinos que así lo necesiten. Hemos hecho un trabajo efectivo junto a la Seremi y esperamos que siga siendo de la misma manera. Agradecemos a todas las partes que permitieron renovar nuestro gimnasio “La Chirimoya”.

Anuncio Patrocinado

La **seremi del deporte, Ruth Olivera** destacó la inversión realizada por el Mindep para mejorar la infraestructura deportiva en la región. “Felices con haber visto un 95% de avance de esta obra. Son 184 millones invertidos en deporte, en época de pandemia, donde vimos que el deporte va retornando progresivamente, pero que podíamos entregar una mejor infraestructura deportiva para mejorar la calidad de vida de las personas.

En relación al acceso universal, que incluye camarines y baños, la autoridad deportiva agregó. “La primera solicitud de la alcaldesa de La Cruz, sobre el acceso universal, para las personas que realizan deporte, ya se ha materializado casi en un 100%. Nos vamos felices, esperando inaugurarla en enero, que podamos recibir a quienes practican deporte, siempre que nos portemos bien y nos cuidemos entre todos”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Para el **diputado Luis Pardo** se refirió a las obras del recinto deportivo "Yo además de diputado, como crucino, me siento muy orgulloso de este gimnasio que siempre ha sido un ícono de esta comuna y hoy verlo de esta forma, con la pintura, con los usos deportivos de la multicancha, los camarines, las terminaciones, la infraestructura con que va quedar el gimnasio es notable. Agradecer a la alcaldesa que gestionó estos recursos y a la seremi del deporte, que ha tenido siempre una dedicación especial, para lograr que se hagan inversiones y se hagan en forma de excelencia".

95% de avance presentan obras de remodelación del Gimnasio Municipal de La Cruz



95% de avance presentan obras de remodelación del Gimnasio Municipal de La Cruz



95% de avance presentan obras de remodelación del Gimnasio Municipal de La Cruz



95% de avance presentan obras de remodelación del Gimnasio Municipal de La Cruz



95% de avance presentan obras de remodelación del Gimnasio Municipal de La Cruz



y tú, ¿qué opinas?